



HARI BATIK NASIONAL Disemarakkan Lomba Desain Baju Batik



MERAPI-SULISTYANTO

Rangkaian kegiatan audiensi panitia Gelar Hari Batik Nasional Tingkat Kota Yogyakarta Tahun 2023 di kantor redaksi KR Group.

YOGYA (MERAPI) - Batik termasuk warisan budaya tak benda bangsa Indonesia yang telah diakui oleh Organisasi Pendidikan, Keilmuan, dan Kebudayaan Perserikatan Bangsa-Bangsa atau UNESCO. Selain itu juga diperkuat dengan Keppres Nomor 33 Tahun 2009 yang menetapkan 2 Oktober diperingati sebagai Hari Batik Nasional.

Wajar jika batik tak hanya dikenal di dalam negeri. Namun, batik juga menjadi daya tarik masyarakat luar negeri dari berbagai kalangan. Sehingga suatu langkah tepat jika upaya melestarikan dan mengembangkan batik terus

dilakukan.

Salah satu contohnya, yaitu akan dilaksanakan kegiatan bernama, Gelar Hari Batik Nasional Tingkat Kota Yogyakarta Tahun 2023 di Gedung Pusat Desain Industri Nasional (PDIN), Terban, Yogyakarta.

Hal tersebut diungkap Ketua Dewan Kerajinan Nasional Daerah (Dekranasda) Kota Yogyakarta, Atik Wulandari ketika audiensi ke kantor Redaksi Kedaulatan Rakyat (KR) Group, Yogya, Rabu (6/9). Bersama sebagian panitia Hari Batik Nasional Tingkat Kota Yogyakarta 2023, Atik menambahkan, rangkaian ke-

giatan tersebut akan dilaksanakan pada 1-2 Oktober 2023.

Menurut Atik, potensi batik Indonesia dikhawatirkan terikis tanpa adanya upaya pelestarian dan pengembangan yang dilakukan perajin batik Indonesia. "Eksistensi batik Indonesia sangat ditunjang oleh perkembangan batik itu sendiri baik dari segi keunikan motif, pewarnaan, makna simbolis yang terkandung maupun harga batik di pasaran," paparnya.

Adapun salah satu hal yang dapat dilakukan perajin batik, lanjutnya, adalah meningkatkan kualitas motif batik agar batik yang mereka produksi dapat tetap menarik perhatian konsumen. Selain itu, perajin batik harus memperbanyak koleksi motif batik yang menarik, unik, serta bernilai tinggi agar permintaan konsumen tidak menurun.

Istri dari Pj Walikota Yogyakarta Singgih Raharjo ini menambahkan, rangkaian acara Gelar Hari Batik Nasional Kota Yogyakarta 2023 antara lain akan ada lomba desain baju batik Dekranasda. Ada pula pameran batik dan turunannya, membatik bersama hingga fashion show para lurah asal kelurahan yang ada di Kota Yogyakarta. (Yan)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. TP. PKK/ Dekranasda	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005